

Viernes 4 de diciembre de 2015

EL ECONOMISTA

Presión fiscal para corporativos se reduce; personas pagan más

Después de la reciente crisis económica y financiera, la presión fiscal para los corporativos se redujo como una tendencia a nivel global, poniendo mayor presión sobre los contribuyentes cautivos (personas físicas), con el fin de que los gobiernos puedan cumplir con sus necesidades de financiamiento, de acuerdo con la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Al difundir un estudio sobre Estadísticas Tributarias, menciona que, en promedio, los ingresos provenientes de los corporativos cayeron de 3.6 a 2.8% como proporción del Producto Interno Bruto (PIB) durante el periodo del 2007 al 2014.

El Financiero

Repunta la inversión y crece a 5% en 9 meses

La inversión productiva en México registró un crecimiento anual de 5.2 por ciento en septiembre, un avance mayor que en los dos meses previos, lo que es una señal positiva para el desempeño de la economía. Respecto al mes inmediato anterior, el gasto en capital fijo creció 1.4 por ciento, lo que evidencia una mejora luego de que los dos meses precedentes registraran bajas anuales consecutivas. Según muestra la información desestacionalizada del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el repunte al crecimiento de la formación de capital fue impulsado por el rubro de maquinaria y equipo, al elevarse 14 por ciento anual.

REFORMA

Cuesta luz 44% más en el País que en EU

A pesar de que la fuerte depreciación del peso y la reducción en los precios de los combustibles a nivel internacional han provocado que bajen las tarifas eléctricas a la industria en México hasta 42 por ciento, éstas son aún 44 por ciento más caras que en Texas. Según los últimos datos disponibles del Departamento de Energía de Estados Unidos, el promedio del kilowatt-hora (kwh) consumido en Texas durante septiembre por la industria fue de 0.0544 dólares, es decir, unos 0.9148 pesos al tipo de cambio observado ese mes. En México, el precio medio de la energía al sector industrial en septiembre fue de 1.3198 pesos por kwh consumido, un 44 por ciento mayor que en Texas.

ACCP IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos

“Se debe hacer todo tan sencillo como sea posible, pero no más sencillo.”
Albert Einstein

TIPO DE CAMBIO

Dólar
16.70

Euro
17.70

ComUniCCo Financiero

IMC

IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Viernes 4 de diciembre de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continua – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5



Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016



Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación



NOTAS FISCALES:

PRODECON / Análisis sistémico en materia de concesión minera



SAT / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 30 de noviembre de 2015 publicado en la página del SAT



SAT / Notificación a contribuyentes con operaciones presuntamente inexistentes y listados definitivos



MILENIO

Estados y SHCP acuerdan firma electrónica para trámites

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, firmó un convenio con los gobiernos estatales del país, para simplificar los trámites gubernamentales que realizan los ciudadanos, a través del uso de la Firma Electrónica Avanzada. El funcionario federal aseguró, durante la firma del acuerdo, que al utilizar la firma electrónica los gobiernos de los estados “van a poder hacer la vida más sencilla a la ciudadanía”. Además, destacó que la firma permite hacer los trámites de manera remota, desde una computadora, así como a través de teléfonos celulares, bajo un “alto estándar de seguridad”.

EXCELSIOR

Infonavit impone récord en créditos

Ante la salida de Alejandro Murat Hinojosa de la dirección general del Instituto del Fondo Nacional para la Vivienda de los Trabajadores, el organismo debe continuar con su labor crediticia y seguir consolidándose como la mayor hipotecaria social del mundo, coincidieron los representantes del órgano tripartita del instituto reunidos en la 110 Asamblea General. En su discurso, el ahora exdirector del organismo, Alejandro Murat, señaló que en su administración “se logró la mayor originación de créditos en cualquier lapso de la historia: más de un millón 820 mil, con una derrama económica que supera los 480 mil millones de pesos”. Refirió que durante su gestión se logró la mayor recaudación de recursos en la historia, “terminaremos este año con más de 180 mil millones de pesos, más de 30 por ciento que en el arranque de hace tres años”.

La Razón

Prevén suba el mínimo más del 3%

El presidente de la Confederación Patronal Mexicana (Coparmex), Juan Pablo Castañón, estima que el incremento al salario mínimo en 2016 se ubicará por arriba del tres por ciento, conforme los estimados de inflación. Mencionó que en breve, el gremio patronal y sindical se reunirán con la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) y autoridades del Banco de México (Banxico) para determinar la trayectoria que tendrá la inflación en el siguiente año, y con base en ello realizar un alza al salario mínimo. En ese sentido, el líder de la cúpula patronal se comprometió en que se cuidará el poder adquisitivo de los trabajadores, por ello el incremento se dará por arriba de los índices inflacionarios previsibles.



Viernes 4 de diciembre de 2015

CNNEXPANSIÓN

Confianza del consumidor en México hila tres meses al alza

El índice que mide la confianza de los consumidores en México hiló en noviembre tres meses con avances, según cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) difundidas este viernes. El Índice de Confianza del Consumidor avanzó 1.2% en noviembre, tras crecer 1.7% en octubre y 0.2% en septiembre. De los cinco componentes que integran el índice, la confianza sobre la situación actual de la economía frente a la de hace un año fue la que más subió: 2.9%. En su comparación anual, el Índice de Confianza del Consumidor durante el mes pasado retrocedió 0.7%.



Inadem convoca a participar en el Premio Nacional del Emprendedor.

El Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem), publicó la convocatoria nacional para reconocer a los emprendedores a través del Premio Nacional del Emprendedor, máximo reconocimiento del gobierno de la República, que busca incentivar las ideas, el emprendimiento y con ello transformar el mercado. Enrique Jacob Rocha, presidente del Inadem, informó en Fórmula Financiera, que la convocatoria está abierta desde el 1 hasta 31 de diciembre, posteriormente empezará el proceso de evaluación.



Aumento de empleo de EEUU prevé alza de tasas de interés de la Fed en diciembre

La economía de Estados Unidos creó en noviembre más empleos de lo esperado por el mercado, en una muestra de la resistencia de la mayor economía del mundo, que muy probablemente allane el camino para que la Reserva Federal suba las tasas de interés este mes por primera vez en casi una década. Las nóminas no agrícolas aumentaron en 211 mil el mes pasado, dijo el viernes el Departamento del Trabajo. Los datos de septiembre y octubre fueron revisados para mostrar 35 mil empleos más de lo informado previamente. En tanto, la tasa de desempleo se mantuvo en un mínimo de siete años y medio de 5 por ciento.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(03/12/15)	3.00
TIIE 27 (03/12/15)	3.3400
TIIE 91 (03/12/15)	3.4400
TIIE 182 (02/12/15)	3.5950
CETES 28 (01/12/15)	3.11

Reservas internacionales (mdd)

(27/11/15) 171,881.6

Inflación anual (Oct. 2014-Oct. 2015, %)

Objetivo de inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación * 2.48

Inflación subyacente * 2.47

e *

Inflación mensual (Oct. 2015, %)

Inflación * 0.51

Inflación subyacente * 0.25

e *

UDIS (04/12/15) 5.367961

* WWW.BANXICO.ORG.MX

IMCP

IMCP

IMCP

IMCP

IMCP

IMCP

IMCP

IMCP



Viernes 4 de diciembre de 2015



Bolsa mexicana opera errática tras sólidos datos de empleo EEUU

La bolsa mexicana operaba errática en sus primeras operaciones del viernes después de que sólidos datos del empleo de Estados Unidos reforzaron las apuestas de que la Reserva Federal incrementará sus tasas de interés a mediados de este mes. A las 8.44 hora local (1444 GMT), el IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, ganaba un 0.42 por ciento a 43,209.48 puntos. Momentos antes, la plaza accionaria llegó a caer hasta las 42,810.47 unidades.



Aprueban Ley de Disciplina Financiera para Estados y Municipios

El Pleno de la Cámara de Diputados aprobó la nueva Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios, por la que se pretende un manejo sano de sus finanzas públicas. Iniciativa del Ejecutivo federal, presentada en agosto pasado y que deriva de la reforma constitucional en la materia y publicada en mayo del presente año, establece que la deuda de los estados será autorizada por las dos terceras partes de su Congreso local, definiendo el monto y el plazo de pago, el destino de los recursos y la fuente para su financiamiento. Solo podrá contraerse deuda para inversiones públicas productivas, refinanciamiento o reestructura, bajo las mejores condiciones del mercado.



Frente frío 17 causa lluvias en el sureste del país

El sistema frontal número 17, se extenderá sobre la Península de Yucatán y sureste del país, y provocará nublados densos con potencial de lluvias intensas con puntuales torrenciales en Tabasco, Chiapas y Veracruz, muy fuertes en Oaxaca y Quintana Roo, fuertes en Campeche y Yucatán; así como aisladas en Puebla. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) reportó que la masa de aire frío asociada al frente frío mantendrá temperaturas bajas sobre norte, noreste, oriente y centro del país, con presencia de nieblas y neblinas en zonas montañosas. Indicó que se presentará evento de norte con rachas de viento de hasta 65 kilómetros por hora en las costas de Veracruz, Tabasco, Campeche y Yucatán, y rachas superiores a 80 kilómetros por hora en Istmo y Golfo de Tehuantepec.

